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VERBALE N. 10/2024 DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE  
DEL 7 MAGGIO  

 
Il Consiglio di Amministrazione si è riunito oggi, martedì 7 maggio 2024, dalle ore 18.05 in via tele-
matica, come previsto dall’articolo 18 comma 5 dello Statuto, per discutere e deliberare sugli argo-
menti iscritti nell’avviso di convocazione. 
 
Sono presenti i signori: Maria Antonia Triulzi Presidente CdA e il consigliere Luca Pouchain, il Diret-
tore Pieraldo Lietti e Maura Beretta istituzionale. 
 
Alla seduta, dato l’ordine del giorno, è presente la Responsabile amministrativa Barbara Dell’Ac-
qua. 
 
Comuni soci presenti: Arese e Lainate ass. Scupola; Baranzate ass. Bevilacqua; Bollate ass. Albri-
zio; Busto Garolfo ass. Campetti; Canegrate resp. cultura Colombo; Cerro Maggiore ass. Bocca; 
Cesate ass. Crippa; Cormano ass. Magni; Legnano ass. Bragato; Nerviano resp. Biblioteca Zoia; 
Novare ass. Valsecchi; Pero ass. Marano; Pogliano ass. Magistrelli; Pregnana ass. Cislaghi; Re-
scaldina sindaco Ielo; San Giorgio ass. Comerio; San Vittore ass. Salvato; Sesto San Giovanni ass. 
Nisco; Settimo ass. Fioravanti e Vanzago ass. Donghi.  
 
La convocazione è stata trasmessa in data 06 maggio 2024 nel rispetto delle normative vigenti e 
dello Statuto. 
 
Assume la presidenza Maria Antonia Triulzi. 
 
Ordine del giorno della seduta: 
 

1. presentazione bozza Bilancio consuntivo 2023 e relativi documenti allegati ai Comuni 
soci;  

2. varie ed eventuali. 
 

Punto 1.: presentazione bozza Bilancio consuntivo 2023 e relativi documenti allegati ai Co-
muni soci 
La presidente Triulzi apre il punto invitando l’assessore Bragato di Legnano, in qualità di vicepresi-
dente dell’Assemblea consortile, a coordinare l’incontro. Prosegue illustrando la parte generale della 
relazione del Cda sul bilancio di esercizio 2023 mettendo in evidenza le diverse azioni intraprese dal 
Cda e dalla struttura per consegnate un bilancio in attivo. Cita il documento del Regione Lombardia 
che pone l’accento sull’agenda dell’Onu 2030 per lo sviluppo sostenibile e il documento della Co-
munità Europea. I grandi processi di cambiamento che stanno coinvolgendo i sistemi bibliotecari in 
Lombardia e le sfide di consolidamento del Csbno. Cede la parola al consigliere Pouchain che af-
fronta il tema del consolidamento del bilancio e l’andamento dell’azienda. Sottolinea come tutti gli 
interventi impostati dal nuovo direttore e dal CdA iniziano a dare dei risultati positivi: riduzione dei 
costi; la razionalizzazione della gestione; costi della produzione diminuiti in maniera importante man-
tenendo costante l’andamento dei ricavi. Sul tema degli ammortamenti, seppur anche nel 2023 si è 
ricorsi alla norma che ne consente lo spostamento, sottolinea che ha permesso una serie di opera-
zioni di “pulizia” sul bilancio quali quelle relative a crediti inesigibili risalenti ad anni molto antecedenti 
all’attuale CdA. Anche il fondo accantonamento è stato aumentato sensibilmente da € 75.000 a € 
120.000 che consentirà di chiudere il rinnovo del contratto sul personale per il 2022-23-24. Anche i 
debiti verso fornitori sono positivamente ridotti. Nell’insieme con il nuovo Direttore il CdA ha avviato 
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un percorso molto importante. Non vi è dibattito e viene chiesto informazioni aggiornate su Lodi e la 
loro possibile adesione. Risponde il Direttore, sulla base del mandato dato dall’Assemblea, infor-
mando che sulla Provincia di Lodi si sono tenuti alcuni incontri tecnici con esito positivo condividendo 
il quadro dei costi dei servizi indivisibili. Ora il percorso richiede dei passaggi politici della Provincia 
di Lodi che però potranno essere attivati dopo le prossime elezioni.  Si conclude il punto da parte 
del consigliere Pouchain chiedendo una riflessione ai comuni soci sul il tema del mandato del Cda 
che dovrebbe chiudersi con la presentazione del bilancio di esercizio e non, come accaduto a questo 
CdA dopo l’approvazione del bilancio di previsione.   
 
Punto 2: varie ed eventuali 
Nessun punto in discussione  
 
La seduta si chiude alle ore 18.50 

 
 

La Presidente 
 

(Maria Antonia Triulzi) 

 
 

Il Direttore  
 

 (Pieraldo Lietti) 
 


